

para el Servicio de Cultura, por el sistema de concurso-oposición, y correspondiente a la oferta de empleo público de 1995, así como los componentes del Tribunal calificador de dichas convocatorias.

Igualmente, se fija la celebración de la fase de concurso para el día 4 de marzo de 1996, a las diez horas de la mañana, en salón de actos de los Servicios Sociales del «Hospitalillo de San José», sito en la calle Hospital de San José, sin número, de esta localidad, y publicándose en el tablón de anuncios del Ayuntamiento la valoración obtenida por los aspirantes en dicha fase.

Asimismo, se convoca a los aspirantes admitidos a la celebración del primer ejercicio de la fase de oposición para el día 6 de marzo de 1996, a las diecisiete horas (cinco de la tarde), en las aulas del instituto «José Hierro», sito en la avenida de Juan Carlos I, sin número (sector III), de esta localidad.

Getafe, 30 de enero de 1996.—P. D., el Concejal de Personal y Servicios, César Suárez Bacelar.

4278 RESOLUCION de 30 de enero de 1996, del Ayuntamiento de Adra (Almería), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

El Ayuntamiento de Adra (Almería) convoca pruebas selectivas para cubrir, en propiedad, las plazas vacantes que a continuación se detallan, por los sistemas que se indican y cuyas bases han sido publicadas en los correspondientes Boletines Oficiales:

Una plaza de Suboficial de la Policía Local, encuadrada en la escala de Administración Especial, subescala de Servicios Especiales, grupo de titulación B, por el sistema de concurso-oposición; cuyas bases han sido publicadas en el «Boletín Oficial de la Junta de Andalucía» número 4, de 13 de enero de 1996; y en el «Boletín Oficial» de la provincia número 15, de 22 de enero de 1996, y en el tablón de anuncios de este Ayuntamiento.

Una plaza de Coordinador de Protección Civil, encuadrada en la escala de Administración Especial, subescala de Servicios Especiales, grupo de titulación C, por el sistema de concurso, para promoción interna; cuyas bases han sido publicadas en el «Boletín Oficial» de la provincia número 15, de 22 de enero de 1996, y en el tablón de anuncios de este Ayuntamiento.

Una plaza de Administrativo, encuadrada en la escala de Administración General, subescala Administrativa, grupo de titulación C, por el sistema de concurso-oposición, para promoción interna. Cuyas bases han sido publicadas en el «Boletín Oficial» de la provincia número 15, de 22 de enero de 1996, y en el tablón de anuncios de este Ayuntamiento.

Una plaza de Oficial de Mantenimiento del Teatro, encuadrada en la escala de Administración Especial, subescala de Servicios Especiales, clase Personal de Oficios, grupo de titulación D, por el sistema de concurso-oposición, para promoción interna. Cuyas bases han sido publicadas en el «Boletín Oficial» de la provincia número 15, de 22 de enero de 1996, y en el tablón de anuncios de este Ayuntamiento.

Las solicitudes para tomar parte en los distintos sistemas selectivos se presentarán en el plazo de veinte días naturales, contados a partir de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Adra, 30 de enero de 1996.—El Alcalde, Joaquín Navarro Imberlón.

4279 RESOLUCION de 30 de enero de 1996, del Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes (Salamanca), referente a la convocatoria para proveer dos plazas de Técnico Medio y dos de Auxiliar Administrativo.

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 7, de fecha 17 de enero de 1996, aparecen publicadas las convocatorias y bases para la provisión, en propiedad, de las plazas que se citan:

Plantilla de funcionarios: Dos plazas de Técnicos Medios de Administración Especial, grupo B, y dos plazas de Auxiliares Administrativos, grupo D.

Sistema de provisión: Oposición libre.

Plazo de presentación de instancias: Veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios se publicarán en el «Boletín Oficial» de la provincia y en el tablón de anuncios del Ayuntamiento.

Santa Marta de Tormes, 30 de enero de 1996.—El Alcalde.

4280 RESOLUCION de 30 de enero de 1996, del Ayuntamiento de Ricote (Murcia), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Auxiliar de Policía local y otra de Peón de oficios varios.

En el «Boletín Oficial de la Región de Murcia» número 19, de 24 de enero de 1996, se publican íntegramente las convocatorias y bases para cubrir en propiedad por el sistema de oposición, las siguientes plazas vacantes de la plantilla de funcionarios del Ayuntamiento de Ricote, incluidas en la oferta pública de empleo para 1995:

Una plaza de Auxiliar de Policía. Grupo E.
Una plaza de Peón de oficios varios. Grupo E.

El plazo de presentación de instancias es de veinte días naturales, a partir del siguiente al de inserción de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los restantes anuncios relacionados con esta convocatoria, se publicarán únicamente en el «Boletín Oficial de la Región de Murcia» y en el tablón de anuncios de este Ayuntamiento.

Ricote, 30 de enero de 1996.—El Alcalde, Jesús Miñano Torrano.

UNIVERSIDADES

4281 RESOLUCION de 19 de diciembre de 1995, de la Universidad del País Vasco, por la que se declara desierta una plaza de Profesor titular de Escuela Universitaria, del área de conocimiento «Enfermería», convocada por Resolución de 21 de septiembre de 1994.

Por Resolución de la Universidad del País Vasco/Euskal Herriko Unibertsitatea de 21 de septiembre de 1994 («Boletín Oficial del Estado» de 14 de octubre), se convocó una plaza de Profesor titular de Escuela Universitaria, número de orden 145, del área de conocimiento «Enfermería». Departamento: Enfermería I. Actividades docentes a realizar por quien obtenga la plaza: Farmacología Clínica.

Y no habiéndose formulado propuesta de provisión de la plaza objeto del concurso, este Rectorado ha resuelto declarar concluido el procedimiento y desierta la plaza de Profesor titular de Escuela Universitaria arriba referenciada.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Leioa, 19 de diciembre de 1995.—El Rector, Juan José Goirierna de Gandarias.

4282 RESOLUCION de 29 de enero de 1996, de la Universidad del País Vasco, por la que se declara desierta una plaza de Profesor titular de Escuela Universitaria, del área de conocimiento «Derecho del Trabajo y de la Seguridad Social», convocada por Resolución de 26 de noviembre de 1993.

Por Resolución de la Universidad del País Vasco de 26 de noviembre de 1993 («Boletín Oficial del Estado» de 14 de diciembre), se convocó una plaza de Profesor titular de Escuela Universitaria, número de orden 55. Área de conocimiento: «Derecho